



令和5年度武蔵野小学校 PTA だより

テーマ：『ゴミ拾いボランティア ごみ育・しげん育』

2023 - 0304 / vol, 10



いよいよ3月に入り6年生が小学校に通うのも残りわずかとなりました。

今年度もコロナウイルスの影響で学校生活や行事が中止になったり変更したりと落ち着かない一年となってしまいました。保護者の皆さまには急な変更にもかかわらずご理解いただき誠に感謝申し上げます。

さて、今年度のPTAのイベントとして学校周辺のゴミ拾いボランティアを行いました。

親子参加は15組、校長先生や副校長先生にも参加いただきA班、B班に分かれて行いました。

子どもたちは宝探しのように一生懸命ゴミを探していたのがとても印象的でした。

自分たちの手で街もきれいになり喜びや達成感も得られるのでとてもいい取り組みだと感じました。

また、朝早くから太陽を浴びるので健康にもとても良いのではないかと思います。

そして、何より子供のうちにゴミ拾いをすると、将来ゴミを捨てるような人間にはならないかもと感じました。

少しでもご興味のある方は次年度も短時間でゴミ拾いや草むしりなど予定しておりますので是非ご参加ください！！









 武蔵野小学校 PTA 本部